



# 大樹

学びを通してつながり深める

校長 安藤あゆみ

子ども達が育てているアサガオやミニトマトなどが花を咲かせたり、実をつけたりし始めました。1学期の学習の成果が、このようなところにも少しずつ現れてきています。

6月には、3年ぶりに宿泊を伴った5年生の林間学園を実施することができました。子供たちのノートには思い出や学んだことがたくさん綴られていました。

**1組**☆帰ってからは、家族に林間のことについてたくさん話しました。焼き板で焼けなかったこと、食事係がいつもより多くて大変だったこと、全部話しました。いい思い出がたくさんあった学びのある林間学校になったと思いました。(岸)☆この林間学園では、実行委員と班長を両立していましたが、こんなに大変だとは思いませんでした。特に私は、発表したり声をみんなの前で出すのが苦手だったので、これからの生活、授業で生かしていきたいです。(内田)☆みんなで笑って踊ってみんなとの絆を深められた。そんなキャンドルファイヤーが一番深く思い出に残りました。そして、キャンドルの火が消えたとしても、僕の心の中では、まだ友情の火や絆の火が燃え続けています。(志田)☆(キャンプファイヤーの係で)みんなが楽しめるか不安だったけれど、みんなが楽しそうにダンスを踊ったりレクをしたりして安心しました。キャンドルが一つに集まったとき、とってもきれいで、疲れが一気に吹き飛びました。(今重)

**2組**★この林間でどれも楽しさ重視でやったけど、やっぱりその奥には協力、助け合い、仕事、これらのことを考えて取り組みました。「協」という字には力がたくさんある。だから力を合わせる。私はこの漢字通りに行動できていたと思います。(中本)☆どんなに寒かったり暗い気持ちでも心をつなぐと、温かい気持ちになると思いました。そして改めてみんなが笑顔で心をつなぐのは自分まで笑顔になれると感じました。(荒木)☆(カレーの片づけを)正直僕はやりたくなかったです。でも、僕は、施設の人の「食べる前は楽しみだが、あとはやる気にならない。でも、親はいつもやっている」という言葉を聞いて本当にその通りだと思いました。(中野)☆僕は、こんなにおいしいカレーを作ることができたのは、みんなが息を合わせて協力をしたからだだと思います。また大きな行事があった時は、みんなで協力して頑張りたいです。(安田)☆初めての林間で、みんな不安でたくさんだろうに、みんな協力してくれたおかげで、とてもいい林間になりました。私は、協力する力、だれかに「助けて」と頼れる力がついたと思います。(佐藤杏)

この林間学園を通して、子供たちが常にめあてを意識して行動し、多くの学びがあったことがよくわかります。そして、これまでの友達や家族とのつながりを再確認するとともに、さらにつながりを深めることができたのではないのでしょうか。

4年生は校外学習で友達と声を掛け合いながら登山し、参加者は全員山頂まで到達することができました。「もう少し」「頑張れ」という元気な声が筑波山に響きわたり、4年生のチームワークがより強まりました。また、1年生が公園探検、2年生が町探検を実施し、地域の様子を調べ、多くの発見をすることができました。3年生と6年生は市役所の方を招いて流山市の状況や市の施策について学びました。これらの学習の過程を通して、子供たちは友達の考え方や良さを知り、つながりを深めるとともに、地域への興味関心がより高まり、理解を深めていきます。今後も様々なつながりを実感でき、笑顔で学校生活を送れるような学校づくりに努めていきます。

【学校だより】

令和4年 6月 30日  
流山市立八木南小学校  
04-7158-1142



5年 林間学園



3年 市役所の方への挨拶



4年 校外学習



1年 公園探検



2年 町探検



【7月】  
1日(金)委員会活動  
スクールカウンセラー来校  
5日(火)PTA ボランティア清掃  
7日(木)PTA 運営委員会  
14日(木)松風会  
15日(金)給食最終日  
バルマーク集計日  
18日(月)海の日  
20日(水)終業式  
21日(木)夏季休業開始  
21日(木)~25日(月)保護者面談

【8月】  
8日(月)~16日(火)学校閉庁日  
31日(水)夏季休業終了  
【9月】  
1日(木)始業式  
2日(金)給食開始  
7日(水)委員会活動  
9日(金)スクールカウンセラー来校  
10日(土)11日(日) 科学作品展  
28日(水)運動会 ※29日(木)運動会予備  
30日(金)教育相談日



※保健関係は保健だより、学年ごとの行事や早帰り日・下校時刻は学年だよりでご確認ください。

## 救命救急法講習

5月31日(火)に、職員による救命救急法講習を行いました。流山市消防本部東分署の方々をお招きし、心肺蘇生法やAEDの使用法を学びました。6月から水泳学習を実施する予定であったため、全校14:50下校とし、全職員で緊急時の際の対応や連携方法を学びました。

放課後は児童の安全を守る研修や良い授業を行うための会議を日々行っております。限られた時間で不十分な際は、早帰りにご協力いただき、時間の確保をさせていただきます。今後もご理解ご協力よろしくお願いたします。



## フレンドステーション新設

主に心理的要因等で不登校になっている児童・生徒を対象として、一定期間、カウンセリング、集団生活の適応指導、教科指導、体験活動等を実施することにより学校生活への復帰等を支援する目的で教育支援センター(フレンドステーション)が設置されています。このたび、令和4年度から新川小学校内に「フレンドステーション しんかわ」が新設されました。

体験等を希望される場合は、まず、学校(教頭あて)にご連絡ください。

## その他お知らせ

### 自転車総合保険の義務化

以前からお知らせしていますが、自転車を利用するすべての児童生徒は、自転車保険へ加入することが令和4年7月1日から義務となりますので、お知らせします。

<参考> <http://www.pref.chiba.lg.jp/seikouan/koutsuuanzen/jikoboushi/jitensha/>

小学生の自転車による事故が多発しています。学校での指導と合わせ、ご家庭でも安全な自転車の乗り方をぜひお話してください。

### 交通遺児育英助成

6月7日(火)に、教育委員会よりメールが全家庭に配信されました。交通遺児となり、お子様が経済的な困難に直面しており、助成を希望され場合は、教頭までご連絡ください。

### 水筒の持参

梅雨が明け、猛暑日が続いています。水やお茶、スポーツドリンクを薄めたもの等、ご家庭でご用意し、水筒を毎日確実に、お子様に持たせてください。

